

9.0 Conclusiones

La arquitectura es una disciplina que conjunta varias actividades y que no puede excluir ninguna de ellas. Debe tomar en cuenta muchos factores como la tecnología de la información, la imagen urbana, la identidad, tradición, etc. para estar siempre integrada a la sociedad a lo largo del paso del tiempo y no perderse. La arquitectura debe ser el nodo que una las diversas formas de interactuar con el entorno y los medios necesarios para lograrlo.

Debemos darle a los proyectos la capacidad de transformación para ir a la par con las diversas épocas y no "quedarse atrás". Encontrar la fórmula de distinguir qué es importante y que no lo es. Eso que es relevante hacer que dure y hacerle espacio. De esta forma lograremos que siempre exista una relación entre el espacio y su usuario.

En el caso de la calle 3 Oriente el anteproyecto materializa todas estas ideas